



学校だより

絆 きずな

金武町立嘉芸小学校

屋嘉1470番地

児童：223名

職員：29名

発行：校長 島袋ゆかり

# もうすぐ運動会本番！ みんなが主役

頑張っている姿を見に来てね！

10月27日(日)は嘉芸小学校の運動会。9月はドリウムタイム等を利用して教室で6年生が後輩にエイサー指導を行うなど、時間を有効に活用して練習を進めていきましたが、全体練習が始まった三週間前からは、学校全体が一気に運動会モードに変わりました。

10月とは思えない暑さの中での全体練習でしたが、限られた時間を真剣に取り組んできた嘉芸っ子。練習を重ねる度に意識と完成度が高まり、本番がとも楽しみみです。ご家族の皆様、子供たちへ温かいエールをよろしくお願いします。



# 美化作業に感謝！ 保護者・伊芸区老人クラブ

10月4日にPTA作業を行いました。今回の作業は運動場周辺を中心に行い、運動会に向けて児童の競技や演技、保護者等の応援が気持ちよくできるように綺麗に整備されました。保護者の皆様、お仕事後のお忙しい中、時間を作ってご参加くださりありがとうございました。

また、10月23日には伊芸区老人クラブの方々約50名が学校内外の草刈り作業をしてくださいました。コロナ禍でしばらく途絶えていた本校での美化作業が今年度再開。今回もお陰様でPTA作業で手が回らなかつた場所が見違えるほど綺麗になりました。とても素敵な活動ですね。本当にありがとうございました。



# 研究授業

# 書くこと大好き！ 2年生

## 友達におもしろさを伝えたい

10月17日、2年1組で国語の研究授業を行いました。大勢の先生方の参観に子供たちは緊張するかと思いきや、見てもらうことが楽しみだったようで、いつも以上に張り切っていました。

授業内容は生活科の学習で見つけた生き物や自然の中から、友達に知らせたい「おもしろいもの」を選んで様子を詳しく伝える文章を書く国語の学習でした。日頃から頑張りノートに日記を書いたり、はがき新聞に取り組んだりしている2年生は書くことが大好き！ 今回の授業でも一人一人が課題に夢中になっていました。静かに書き進めている子供たちでしたが、一人一人の頭の中はとてもアクティブで、伝えたいという気持ちが表情にあふれていました。

国頭教育事務所の政静香指導主事からも、2年生の子供たちと担任へのお褒めの言葉を沢山いただきました。すごいね2年生！ 校長先生もみんなの文章を読むのを楽しみにしています。



## 11月の行事予定

- 1日(金) 研究授業・授業研究会③  
金武町教育の日式典
- 2日(土) 運動会予備日
- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 5日(火) 月曜日課 安全点検日  
HyperQU ～11日
- 6日(水) 金武町外国人留学生との交流(4年)
- 7日(木) 委員会活動⑦
- 8日(金) 生活集会(運営)
- 11日(月) 特日課 教育相談①
- 12日(火) 特日課 教育相談②  
町学校訪問②(嘉芸小)
- 13日(水) 特日課 教育相談③
- 14日(木) 特日課 教育相談④
- 15日(金) 家庭教育講座(人権・多様性) 5・6年  
第3金「少年を守る日」
- 16日(土) 第3土「おきなわ地域教育の日」
- 17日(日) 第3日「家庭の日・ファミリー読書」
- 18日(月) 読み聞かせ⑭
- 19日(火) 子ども議会当選証書交付式・リハ-ル
- 20日(水) 金武町子ども議会本会議 14:00～
- 22日(金) 職員会議
- 24日(日) 学習発表会(日曜授業参観)  
地震火災津波避難訓練  
(児童引渡訓練)

## 学校新聞コンクール

## 2年連続の快挙 学校賞も！

「第19回琉球新報学校新聞コンクール」において、昨年に引き続き大きな賞を受賞しました。総勢1523人の応募の中から嘉芸小の3作品が「沖縄県学びをつくる研究会会長賞」に選ばれ、10月13日に琉球新報ホールにて表彰されました。更には金賞・銀賞・銅賞も多く、参加者数や内容が素晴らしいということで、「学校賞」にも輝きました！ 嘉芸小の3・4・5・6年生の教科や総合的な学習の時間での学びがこのように評価され大変嬉しく思います。これからも学習において常に問いを持ち主体的に調べたりしながら学びを深めてほしいと思います。皆さんおめでとうございます！

【学校賞】嘉芸小学校

【沖縄県学びをつくる研究会会長賞】

★4年(細井博生、川端紗瑛、大城慶悟、山田友芽愛、平良幸也)

★5年(上江洲誠來、赤嶺岳琉、前濱錠、前田康之介)

★6年(石川瑠依莉、パニアグアマリア、宜野座颯太、前田大翔、新盛北翔、真栄城怜央)

